

Baptisés et envoyés : Tous responsables ! Cœurs brûlants, tous en chemin*

Savez-vous que le mois d'octobre, mois du rosaire en raison de la fête de Notre-Dame du Rosaire le 7 octobre, est aussi déclaré « mois missionnaire » ? Par cette appellation, l'Église indique que la mission et l'annonce de l'Évangile ne sont pas des affaires qui seraient réservées à des « spécialistes ». Témoigner concerne chacun d'entre nous, en vertu du baptême qui nous fait disciples missionnaires !

Tous sans exception, nous sommes donc invités à œuvrer pour faire connaître le Christ Jésus autour de nous à ceux qui ne le connaissent pas encore. Toutefois, cela invite à deux points d'attention me semble-t-il :

D'abord, nous rappeler que nous évangélisons non pas tant par ce que nous faisons que par ce que nous sommes. Que vaudrait en effet notre témoignage si lorsque nous annonçons l'Évangile du Christ, nous ne nous laissons pas saisir par Lui dans le même temps ? Comment nos actions missionnaires pourraient-elles être fécondes, si nos existences ne sont pas elles aussi déjà engagées dans un chemin de conversion ? N'est-ce pas le processus nécessaire par lequel nous voulons davantage conformer nos vies à la Parole de Dieu pour en témoigner ?

Comprenons bien : la foi chrétienne ne pourra être reçue par nos contemporains que s'ils trouvent en face d'eux d'authentiques chrétiens chez qui l'Évangile a quartier libre pour pénétrer jusqu'à la moelle ! Ensuite, soyons attentif à ne pas confondre évangélisation et prosélytisme. En nous envoyant en mission, le Christ ne nous mandate pas pour convaincre de la vérité de l'Évangile ceux qui ne veulent pas y croire. Il invite plutôt par notre témoignage à ouvrir un dialogue, à amener les esprits à s'interroger, à susciter dans les cœurs une ouverture à la question de Dieu.

À la différence du prosélytisme, la mission sera donc toujours de respecter les consciences et les libertés. Mieux, il s'agit de chercher à rejoindre et comprendre le point de vue des autres. C'est seulement à ce prix qu'une authentique évangélisation se produira dans les cœurs.

Que ce mois missionnaire soit donc une occasion pour toute notre communauté paroissiale d'être renouvelée dans son ardeur à annoncer l'Évangile à Ménilmontant, en donnant à chacun d'être davantage attaché à Jésus Christ et de développer sa capacité à se faire tout à tous.

Charles Cornudet, curé

** C'est le thème de la semaine missionnaire mondiale du 15 au 20 octobre 2023, instaurée par le pape Pie XI en 1926 pour stimuler les baptisés à l'annonce de l'Évangile.*

Lectures : Isaïe 5, 1-7, Psaume 79, 9-10.13-16a.19-20, Ph 4, 6-9, Matthieu 21, 33-43.

Agenda de la paroisse

LUNDI 9/10	MARDI 10/10	MERCREDI 11/10	JEUDI 12/10	VENDREDI 13/10	SAMEDI 14/10	DIMANCHE 15/10
	7h Messe	7h Messe	7h Messe	7h et 12h15 Messe		10h à 11h Rencontre des parents du catéchisme
16h30 à 18h30 Accueil	10h à 12h et 16h30 à 18h30 Accueil	9h – 10h Conseil des prêtres	10h à 12h et 16h30 à 18h30 Accueil	10h à 12h et 16h30 à 18h30 Accueil	9h Messe	
18h30 Messe	18h30 Messe	10h à 12h et 16h30 à 18h30 Accueil	18h30 Messe	18h30 Messe	18h30 Messe dominicale anticipée	11h Messe des familles
19h à 20h Adoration Confession	19h à 20h Adoration Confession	18h30 Messe	19h à 20h Adoration Confession	19h à 20h Adoration Confession		18h30 Messe
		19h à 20h Adoration Confession				20h30 Match de rugby

Toussaint et défunts

Le mercredi 1^{er} novembre deux messes de Toussaint seront célébrées à **11h et 18h30**.

Le jeudi 2 novembre, la messe des défunts et des illuminations sera célébrée à **18h30**.

Pendant cette messe seront nommés les défunts de l'année. Vous pourrez déposer une lumière à l'intention de tous vos défunts pendant la messe et déposer leur nom dans une boîte prévue à cette effet au pied de Notre Dame de la Croix les jours qui précèdent.

Le Pôle Jeunes de Notre-Dame de la Croix

se réorganise à la rentrée 2023 !

N'hésitez pas à rejoindre l'aventure en inscrivant votre enfant, en motivant votre jeune ou en vous engageant vous-même comme animateur ou catéchiste (surtout le samedi matin !).

Pour les inscriptions et infos, vous pouvez contacter Véronique pour les 4 à 12 ans :

kt.nddelacroix@gmail.com

A partir du collège, infos et inscriptions auprès d'Anita :

aumonerie.nd.lacroix@gmail.com

Pour recevoir **la Feuille d'Information Paroissiale (FIP)**, merci de communiquer votre mail au **secrétariat** : secrétariat@notredamedelacroix.com.

BAPTISÉS, APPELÉS POUR LA MISSION !

Laissez-vous appeler pour la mission ! « *Ce que chacun de vous a reçu comme don de la grâce, mettez-le au service des autres* ». (1P 4, 10). **Nous recherchons encore : un animateur d'aumônerie post-bac, et des chantres (chorale, animation d'assemblée), un intendant et des bénévoles d'accueil et tout autre talent que vous souhaitez offrir !** **Merci de donner vos coordonnées à l'accueil, au secrétariat ou aux prêtres.**

Nouveaux arrivants donner-nous aussi vos coordonnées (même si vous ne voulez pas vous engager!) afin d'être **invités personnellement à un repas d'accueil.**



Le Denier est la principale ressource de l'Église Catholique permettant d'assurer une rémunération aux prêtres et aux laïcs salariés. Chrétiens adultes, il est de notre responsabilité de participer à cette offrande annuelle ! Vous pouvez donner sur le site de la paroisse, par chèque ou encore **par Carte Bancaire à la borne située dans l'église.**

MESSE DES ÉTUDIANTS D'ÎLE-DE-FRANCE

Elle réunit les jeunes chrétiens venus des quatre coins de Paris et des diocèses d'Île-de-France pour un temps de louange, de célébration, de prière et de rencontre.

Rendez-vous le 19 octobre à Saint Sulpice dès 18h15 pour la louange, messe à 19h15.

BROCANTE

Au profit des jeunes de l'aumônerie de la paroisse le **25 novembre de 10h à 17h.**

Dépôt des objets le jour même uniquement de 8h à 10h dans la crypte au 4 rue d'Eupatoria.

LE PARCOURS VENEZ ET VOYEZ

C'est un Week-end pour découvrir l'Amour de Dieu qui sera proposé les **samedi 2 et dimanche 3 décembre 2023**. Il s'adresse à tous les « chercheurs » désirant vivre un temps de retraite pour entrer dans le temps de l'Avent.

Inscriptions avant le 10/11 au secrétariat de la paroisse.

Informations : jean-pierre.gerard@orange.fr

INSCRIVEZ-VOUS!



« **Que cherchez vous ?
Venez & voyez !** »

LES NEWS DU MOMENT

- Le 4 octobre le pape François a publié une nouvelle exhortation apostolique **Laudate Deum** conçue comme une suite de l'encyclique *Laudato Si*. Elle entend donner « **un regard sur ce qu'il s'est passé et dire ce qu'il faut faire** » selon les mots du pape.
- **Dimanche 15 octobre 20h30 : Quart de finale de la coupe du monde de rugby !** Que vous soyez amateurs de rugby ou d'émotions fortes, vous êtes bienvenus ! Il suffit d'amener nourriture/boisson/drapeau/maillot. Ambiance fraternelle garantie ! Entrée par le 2 bis rue d'Eupatoria, **écran et canapé salle st Paul.**

PSALTERION
QUATUOR VOCAL



CONCERT

CHANTS SACRÉS

A C A P P E L L A

Aurélie Fréchin · *Soprano*
Manon Banoun · *Alto*
Romain Saur · *Tenor*
Antoine Bonvoisin · *Basse*

Samedi
21 oct
20h00

Josquin desprez · Palestrina
Byrd · Tchaikovsky · Poulenc
Janequin · Hildegarde de Bingen

Eglise N-D de la Croix

3 place de Ménilmontant 75020 PARIS

Participation libre

Contact : secretariat@notredamedelacroix.com – tél : 01 58 70 07 10

Site internet : www.notredamedelacroix.com